



中央小だより ザウルス通信

令和5年度 7月号
発行責任者 堀場幸伸



- 〇「考える」……しっかり「考える」本気ザウルス
- 〇「やりぬく」…とことん「やりぬく」根気ザウルス
- 〇「助け合う」…心から「助け合う」勇気ザウルス

<http://www.ueis.ed.jp/school/tyuo/>

いよいよ子供たちが待ちに待った夏休みがやってきます。今年は7月22日から8月29日までの39日間となります。子供たちが、安全で充実した夏休みが過ごせますよう、夏休みの過ごし方の約束についてご家庭で話し合っていただければと思います。例えば、遊びに行くときの約束、自転車に乗るときの約束、ゲームや携帯電話の使用時間や使い方の約束、起床時刻や就寝時刻の約束など。子供たちが、安全で充実した夏休みを過ごすためには、保護者の皆様のご理解とご協力が必要となりますので、どうぞよろしくお願いいたします。

企業や地域の教育力を生かした教育活動の紹介

1年生 生活科の時間に、城址公園とタコ公園へ校外学習に出かけました。子供たちは、公園にある遊具や設備などを一生懸命に調べていました。また、先生の指示をよく聞き、しっかりとした態度で学習を進めることができました。



3年生 食に関する学習で「おやつの正しい食べ方」について学習しました。講師をお招きし、専門的な観点から、おやつの正しいとり方について詳しく教えていただきました。子供たちは、自分が毎日何気なく食べていたおやつを見直し、工夫しておやつを食べていこうとする気持ちを高めていました。



4年生 「子ども自転車免許事業」を行いました。宇都宮市生活安心課の職員にお越しいただき、安全な自転車の乗り方について詳しく教えていただきました。自転車の乗り方や道路の横断の仕方、ヘルメットを着けることの大切さなどを丁寧に教えていただき、安全の意識が高まりました。



5年生 宇都宮市花と緑のまちづくり推進協議会主催の「まちなか花壇」活動に参加しました。この活動の目的は、中心市街地の一層の緑空間を創出するため、企業・地権者と協力し、花壇を設置することで、景観の向上と緑化意識の醸成を図ることです。子供たちは、大好きな中央地区がもっときれいで、住みやすい街になるよう、一生懸命活動に参加しました。



宇都宮市水泳競技大会に参加しました

宇都宮市水泳競技大会が4年ぶりに開催され、本校代表児童も大会に参加しました。本校では8名の児童が練習に参加し、体育の時間や昼休みの時間などを利用して一生懸命練習に取り組みました。そして、大会本番では力強い泳ぎで、練習の成果を思う存分発揮することができました。

この大会を通して、目標に向かって努力することの大切さを学ぶことができたと思います。なお、入賞した選手は次のとおりです。

入賞者（Aブロック）

5年男子	50m自由形	第5位	沖田勝輝
6年女子	50m自由形	第3位	石神紗良
6年男子	50m背泳ぎ	第5位	加藤賢太
6年女子	50m平泳ぎ	第6位	高橋 凜



【大会に出場した選手】

おめでとうございます！

教育相談・いじめアンケートを実施しました



子供たちの悩みや不安解消をめざし、教育相談といじめのアンケート調査を実施しました。教育相談では、友達との人間関係の相談や学習に関する悩み、学校や家庭生活の相談などがありました。また、いじめのアンケート調査では、「悪口を言われた」「友達に乱暴なことをされた」「遊びに入れてもらえなかった」など、友達とのトラブルや関係づくりに関する悩みが寄せられました。

学校では、一人一人の児童に寄り添いながら不安や悩みの解消を図ることで、子供たちが安心して学校生活が送れるよう、組織的な対応をめざしています。夏休みには個人懇談も予定しておりますので、お子様のことで気になることや心配なことなどがございましたら、ぜひご相談ください。

「教職員の体罰等に係る相談」について

宇都宮市では教職員の体罰・不適切指導の根絶や指導力向上を図り、信頼される学校づくりに向け、様々な取組を行っております。その一環として「保護者からの体罰等にかかる相談機会」を設定いたしました。本校では、下の時間帯に電話相談を行います。相談事案等がございましたら、校長または副校長までご連絡ください。

1 日 時 令和5年7月24日、25日（9時～11時30分）

2 方 法 校長または副校長へ電話でご相談ください。必要に応じて面談等を行います。

【028-635-3043】